
TRECATE 29 GENNAIO 2022 

…COME TRASFORMARE 2 PRATONI SCONNESSI IN UN CROSS !!!!!!! 

 

E’ la prima volta che partecipo a Trecate, e ne è valsa la pena! La difficoltà del percorso annunciata più volte 

dal bravo Davide, il cui carisma di speaker esce sempre alla grande, la sento un po’ stamattina nei muscoli 

che ultimamente sono un po' carenti di allenamento …  

E’ sempre festa al Poker e nulla è complicato… tutto scorre via facilmente perché preparato con competenza 

e volontà dai vari Pokeristi Antonello, Mauro, Alice, Carlo, Elvezio ecc.., che ringrazio e applaudo sempre… 

insieme alle decine di paletti ed alle centinaia di metri di bandina, c’è tanta fantasia, abilità … non per nulla 

sono passati più di 20 anni dalle prime edizioni dove anche lì ero presente con piacere… 

Quello che è risaltato ai miei occhi è la presenza massiccia di giovani promesse, accompagnate dai loro  

preparatori; ma quello che mi ha stupito è la loro volontà durante il riscaldamento, nella gara, nel confrontarsi 

e nel dare tutto il fiato e le gambe!!! 

Questo entusiasmo si vede solitamente nei loro pari età sui campi di calcio…. E questo, per l’atletica e per il 

podismo è una notizia sensazionale!!! Complimenti a tutti i gruppi di questi ragazzi che credo provengano dal 

novarese e dal milanese, segno che la cultura e la gioia della corsa finalmente parte dalla prima età!! Grazie 

a voi! 

Il resto della corsa è la solita mia storia…. Durante il secondo giro vedo sfrecciare al mio fianco quelli che sono 

già al terzo e mi gusto così i più forti ad uno ad uno… 

Grazie e arrivederci alla prossima edizione 

 

 

 

 

 

 

 

Alberto 

 

 


